

UQAM EN SPECTACLE SOULIGNE SON 10^e ANNIVERSAIRE
Une occasion à ne pas manquer de rencontrer des artistes émergents

Montréal, le 2 février 2015 – UQAM en spectacle célèbre son dixième anniversaire en organisant un 5 à 7 rencontre, le mercredi 11 février prochain. Cette soirée est une opportunité pour les étudiants d'entendre différents artistes de la relève musicale québécoise parler de leur carrière dans une ambiance conviviale. Sally Folk, Alexandre Désilets, Tire le coyote et David Marin seront présents pour répondre aux questions. La soirée débutera à 17 h et se déroulera au bar Le Département.

Avec cet évènement, UQAM en spectacle veut offrir aux étudiants une rencontre unique avec des artistes du milieu culturel québécois. L'entrée est gratuite et des bouchées seront également offertes au public. La soirée sera dirigée par les dynamiques animateurs Philippe Lacroix et Isabelle Langlois, tous deux représentants de l'UQAM au Jeux de la communication pour l'épreuve Émission culturelle. Cet évènement rejoint la mission d'UQAM en spectacle, qui désire appuyer le talent en arts de la scène à l'université.

Pour conclure la soirée, les étudiants retenus aux auditions pour participer à la finale d'UQAM en spectacle seront dévoilés. C'est une occasion pour le public d'avoir un avant-goût ce qui l'attend le 13 mars prochain à l'Astral.

Pour plus de détails sur cette soirée anniversaire, consultez la [page Facebook d'UQAM en spectacle](#).

-30-

À propos d' UQAM en spectacle

Concours universitaire dédié aux arts de la scène qui offre aux étudiants l'opportunité de participer à un évènement artistique d'envergure et de qualité professionnelle. Ce spectacle encourage l'éducation, la langue française et le développement culturel.

Pour plus d'information, consulter le [site web](#).

Source :
Amélie Brunet Labonté
Responsable promotion et relations de presse

a.brunet@uqamenspectacle.com

514-222-2238